



学校教育目標

# 稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度  
No.24

2025.10.3



## 9月24日～30日 秋の交通安全運動実施

秋の全国交通安全運動期間には、本校職員と一緒に民生児童委員と特別養護老人ホーム「ロートピア」の職員の方々も安全指導をしてくださいました。このような地域の皆様の見守りのおかげで子どもたちは事故なく安全に過ごすことができています。本当にありがとうございます。今後も子どもたちの安全について、心配な事やお気づきの点がありましたらお知らせいただけますようお願いいたします。

## 9月25日・26日 4年ワクアス宿泊学習

4年生のワクアス宿泊学習が無事に終わりました。二日間とも元気いっぱい全力投球で過ごすことができた子どもたち。全員が参加し、誰一人具合が悪くなる人もなく、ホームシックになる人もなく過ごすことができました。

それにしても、何故こんなに元気に過ごすことができるのか？そのパワーの源は、とにかくよく食べること。食堂の係の人たちが休むことができないくらいおかわりの手が挙がりました。しかも「うんぬー」と言いながら実際においしそうに食べる様子に「めんけなー」という声が聞かれました。

グループワークもお泊まりもトレジャーハンティングも友だちと声をかけあい協力し合いながら、絆を深めることができた二日間でした。



体全部で楽しんだグループワーク



ふとんの敷き方レクチャー



おいしすぎてご飯を10杯食べた人も



横手星の会による屋内の星座教室



初めてのお泊まりは 嬉しそうで なかなか眠れませんでした



朝から元気いっぱい



トレジャーハンティングで一位ゴール！



飛翔館での集合写真

## 9月30日 全校縦割りサツマイモ掘り

ペア学年（2・5年生、1・6年生、3・4年生）が協力して、サツマイモ掘りを行いました。今年は天候が不安定だったためか、例年よりも芋の大さが小ぶりでしたが、それでも次々とでてくる芋に歓声が上がりました。

また、6年生が上手に分けてくれたおかげで、全校みんなに収穫した芋を配ることができました。家族みんなでお腹いっぱいとはいかなったかも知れませんが、実りの秋を全校で喜び合うことができました。



### 【子どもたちの活躍紹介⑯】

#### ・岩城ジュニアシャトルスポーツ少年団交流大会

男子4年生シングルス第3位 4年 ○○○ ○ さん  
女子6年生シングルス第3位 6年 ○○ ○ さん



#### ・第16回美郷キッズサッカー大会 U8の部

準優勝 美郷FC  
優秀選手賞 2年 ○○ ○ さん



#### ・第20回美郷カップ少年サッカー大会 二位トーナメント

優勝 美郷FC  
優秀選手賞  
6年 ○○ ○○ さん

